

Print 

Strategic Threat



President Ahmadinejad Photo: AP

 [click here to enlarge text](#)

 [click here to reduce text](#)

Iran : Israël et les États-Unis sont proches de la fin

Ahmadinejad : Il ne fait aucun doute que les États-Unis et Israël sont proches de la fin

Yaakov Lappin

Israël et les États-Unis seront bientôt détruits, a dit mardi le Président iranien Ahmadinejad pendant une rencontre avec le ministre des affaires étrangères syrien, selon le rapport publié sur le site Islamic Republic of Iran Broadcasting (IRIB). L'agence de presse officielle iranienne FARS a également fait part de ces commentaires.

« Le président iranien Mahmoud Ahmadinejad... a assuré que les États-Unis et le régime sioniste israélien sont proches de leur fin », aurait-il déclaré.

« Semer la discorde parmi les Musulmans, surtout entre les Shiites et les Sunnites, fait partie d'un plan ourdi par les Sionistes et les États-Unis en vue de dominer les pays de la région et de piller leurs ressources » a ajouté Ahmadinejad, d'après ce communiqué.

Le président iranien a également établi un lien direct entre les événements du Liban et un plan plus vaste visant à détruire Israël. Il a fait appel aux « pays de la région » pour « soutenir la résistance islamique du peuple libanais et pour renforcer la solidarité et l'unité entre les différents groupes palestiniens en vue de neutraliser le régime sioniste dont l'effondrement est, bien entendu, imminent ».

Ahmadinejad a menacé l'État d'Israël d'annihilation à plusieurs reprises au cours de ces derniers mois et a récemment ajouté les États-Unis et la Grande-Bretagne à la liste de pays qui seront, selon lui, détruits.

Le ministre des affaires étrangères syrien, Wailed Mualem, a accusé les États-Unis de tenter de mener à bien un « massacre de musulmans » et de semer « la discorde parmi les différentes fois musulmanes de la région ».

Mualem a fait appel aux « pays de la région afin de favoriser l'instauration de la paix et de la tranquillité... tout en évitant un plus grand génocide des Musulmans », selon le site de l'IRIB.

Perspectives de stabilité en Irak : un chemin semé d'embûches

Les voisins de l'Irak influencent et sont influencés par les événements se produisant en Irak, mais l'implication de ces acteurs extérieurs ne risque pas de se transformer en un grave moteur de violence ni de contribuer à la stabilité en raison de la nature autonome des dynamiques sectaires internes de l'Irak. Néanmoins, il est clair que le soutien létal apporté par l'Iran à certains groupes choisis de militants shiites irakiens intensifie le conflit en Irak. La Syrie continue à offrir un refuge aux Baasistes irakiens expatriés et à prendre des mesures nettement insuffisantes pour freiner le flux de djihadistes étrangers en Irak.

Si un tel repli rapide se produisait, nous pensons qu'il serait peu probable que les Forces de sécurité irakiennes parviennent à survivre en tant qu'institution nationale non sectaire. Les pays voisins, invités par des factions irakiennes ou unilatéralement, pourraient ouvertement participer au conflit.

